

En la última sesión el 14 del actual, se procedió á la eleccion de sus nuevos funcionarios para el año próximo. Quedaron electos por mayoría de votos, Presidente el Sr. D. Ignacio Gama, Vice-Presidente el Sr. D. Eduardo Szenger, Secretario el Sr. D. Alejo Monsivais, Pro-Secretario el Sr. D. Flaviano Romero, Tesorero el Sr. D. Romualdo Reyes Gonzalez y Bibliotecario el Sr. D. Florencio Cabrera.

Quedó admitido como socio titular el Sr. D. Carlos Fenelon.

Se nombraron socios honorarios en México á los Sres. D. Miguel J. Jimenez, D. Francisco Ortega, D. Sebastian Labastida, D. Leopoldo Rio de la Losa, D. Luis H. Carpio, D. Rafael Lucio, D. José Vargas, D. Luis Muñoz, D. José María Marroqui, D. Rafael Martínez y D. Aniceto Ortega. En Guadalajara á D. Leonardo Oliva y en los Estados- Unidos á D. Juan Navarro.

Igualmente quedaron nombrados como socios corresponsales en México, los Señores: D. Alfonso Herrera, D. Maximino Rio de la Losa, D. José Galindo y D. Francisco Montes de Oca.

Se aprobó la siguiente proposicion del Sr. Cabrera: "que para fundar la Biblioteca y Museo de la Sociedad cada socio haga donacion de una obra ó de un objeto adecuado el dia de la celebracion del primer aniversario.

Por lo expuesto se vé, que esta Sociedad ha tenido cuarenta y una sesiones con toda regularidad, exceptuando la época de sitio de que estuvo amagada esta Ciudad del 26 de Enero al 25 de Marzo del presente año. El número de sus socios fundadores fué de diez y siete, de los que dos han fallecido.

Diez Profesores han sido admitidos como titulares. De estos quedaron solo dos por haberse ausentado los demas, y segun el Reglamento se consideran como corresponsales. Con igual título, se han nombrado catorce Profesores mas, residentes trece en México, y uno en Lagos y como honorarios trece, once residentes en México, uno en los Estados- Unidos y otro en Guadalajara.

Diez y siete han sido los trabajos originales presentados por los socios: cuatro traducciones y dos han sido las donaciones recibidas de los Sres. Cabral y Peña-fiel y Barranco.

En el Archivo existen once de los primeros uno de las segundas y los dos últimos.

Recien instalada esta Sociedad se aprobó un Reglamento, que no se consideró suficiente y fué sustituido con otro, del que están aprobadas las dos terceras partes.

Por último, esta Sociedad no solo ha procurado cumplir con los objetos principales que se propuso; sino que dirigiendo sus miradas al porvenir, se ocupa de la